



**Preisverleihung:** Martin und Helena Neumeier (M.) nehmen die Auszeichnung gemeinsam mit ihren Angestellten entgegen. Es gratulieren (vorne v.l.) Eva Maria Schmitz von der Standortförderung der Marktgemeinde, SMG-Geschäftsführer Alexander Schmid, Award-Gründer Georg Paulus, Bundestagsabgeordneter Alexander Radwan, Bürgermeister Olaf von Löwis und Businesscoach Christine Sönning, die die Befragungen durchgeführt hat.

FOTO: AL

# Ein Lob aus den eigenen Reihen

## Einrichtungsbüro Neumeier mit Traumfirma-Award ausgezeichnet

**Holzkirchen** – Das Einrichtungs- und Planungsbüro Neumeier aus Holzkirchen ist eine echte Traumfirma. Das finden zumindest die rund 30 Mitarbeiter. In einer anonymen Befragung sollten sie ihren Arbeitgeber bewerten. Und das haben sie durchweg positiv. Als drittes Unternehmen im Landkreis ist Neumeier daher mit dem bundesweiten Traumfirma-Award ausgezeichnet worden. Vergeben wird der Preis an Firmen, die sich durch eine besonders mit-

arbeiterfreundliche Unternehmenskultur auszeichnen.

Für Inhaber Martin Neumeier ist es eine ganz besondere Auszeichnung. Das Lob kommt immerhin aus den eigenen Reihen. „Aus diesem Grund bedeutet uns diese Auszeichnung auch sehr viel“, sagt Neumeier, der das 1973 gegründeten Familienunternehmen gemeinsam mit seiner Frau Helena in zweiter Generation führt. Die Firma mit Sitz im Gewerbegebiet ist spezialisiert auf die Planung und

Einrichtung von Hotels und Gastronomiebetrieben, sowie auf den gehobenen privaten Innenausbau. Nicht nur die Kunden sollen sich wohlfühlen: „Nur wenn sich die Mitarbeiter wohlfühlen, geben sie ihr Bestes“, sagt Neumeier.

Mit einem Umfrageergebnis von 81 Prozent gehört sein Unternehmen zu den zehn besten, die bislang ausgezeichnet wurden. Seit 2010 verleiht der Holzkirchner Unternehmensberater Georg Paulus den Preis.